



Kammergruppensprecherin:

Ina Seddig

Am Rathaus 4, 55116 Mainz

Fon: 06131 . 22 77 82

eMail: i.seddig@seddig-fehmann-architekten.de

**Protokoll zur KammerTEAM-Sitzung
02.11.2022 – (is .03.11.2022)**

**Nächste KammerTEAM-Sitzung
23.11.2022 zb 19.00Uhr**

**Feste reguläre Termine für 2022
offen**

Kammergruppenteam:

Diana Baumgärtner

Thomas Dang

Timm Helbach

Helge Hußmann

Kathrin Rund

Günther Schüller

STADT|LAND|SLAM

Veranstaltungszeitpunkt: **Mai 2023**

Ort: **zb zentrum baukultur . offen**

STADT|LAND|LAND Vol IV war sehr erfolgreich. Die Themen haben insgesamt gut miteinander gepasst. Auch Sebastian Wagner war in seinem Element - es hat einfach Spaß gemacht – nun steht die Planung für das kommende Jahr an

Einladung der kommenden Slamer. Hier wird wieder ein geeignete Beitragsreihe gesucht. Aktuell gibt es eher kritische Themen, die nicht als geeignet gesehen werden. In der Diskussion hierzu ist es schwierig einzuschätzen, ob ein Slamer durch Begeisterung etwas Positives erzeugt oder ob „sozialkritische“ Themen/Architekturen überhaupt die Chance haben positiv dargestellt zu werden. Die Kandidaten und Themen bleiben vorerst offen.

6. Mainzer Architekturquartett 2023

Veranstaltungszeitpunkt: **September 2023**

Neue Themen werden gesucht.

Woche derBaukultur und Tag der Architektur

Veranstaltungszeitpunkt: **letzte Woche im Juni 2023**

Wiederaufnahme der Veranstaltungsformates.

Die Betonisten – Mainzer Rathaus

Veranstaltungszeitpunkt: **verschoben aus 2023**

Ort: **Jockel-Fuchs-Platz**

Die angedachte Veranstaltung ist auf das kommende Jahr verschoben worden. Der Jockel-Fuchs-Platz wurde durch eine andere Veranstaltung belegt.

Spielraum – Allianzhaus



Aus ganz unterschiedlichen Interessierten ist der „Spielraum“ entstanden, der sich dem Verbleib und der Sanierung des Allianzhauses gewidmet hat. Hierzu gab es eine Veranstaltung, an dem Jonas Grahl von den Betonisten, Dr. Rainer Metzendorf und Michael Bermeitinger von der AZ informiert haben. Es soll eine Reihe von unterschiedlichen Themenfelder rund um das Allianzhaus entstehen. Eingeladen waren Eigentümer und die Politik

Das Allianzhaus – ehemals, gestern, heute

fand am 03.11.2022 im zb statt.

QUARTALSGESPRÄCHE .

Quartalsgespräche, eine Zusammenarbeit zwischen Baudezernat und Architektenkammer finden regelmäßig statt. Schwerpunkt ist die Stadtentwicklung. Aktuelle Themen werden angesprochen sowie Anregungen weitergegeben. Gerne werden Themen aus der Architektenschaft aufgenommen.

Bewerbung World Design Capital | Metropolregion Frankfurt Rhein Main 2026



Kulturfond Frankfurt/Main

Von der Webseite:

Designer:innen Gestaltungsideen für soziale, urbane und kulturelle Entwicklungen voranzubringen und damit die nachhaltige Gestaltung unserer Region zu stärken.“

<https://designfrm.de/de/>

aktueller Stand – TimmHelbach

20.07.2022

Die Stadt Frankfurt hat für die Bewerbungserstellung einen Kulturfond eingerichtet, der die Federführung übernommen hat. Ein weiteres Stadtmitglied ist die Stadt Wiesbaden. Seitens der Stadt Mainz kam bisher noch keine Beteiligung. Valencia ist die Partnerstadt von Mainz und ist dieses Jahr World Design Capital. Wir hoffen somit, dass die Stadt Mainz sich noch mit in die Bewerbung einsteigt.

Instagram

Die kammergruppe_7 ist nun auch auf instagram aktiv!



die ganzen Veranstaltungen werden jetzt auch gepostet. Administratoren sind Thomas Dang, Timm Helbach und Diana Baumgärtner. Für weitere Themenfelder sind noch keine Konzepte zu entwickeln und vorzustellen. Gerne werden Anregungen aus dem Kollegenkreis angenommen.

SONSTIGES

Erfahrungsaustausch zwischen den Kammergruppen

Nächstes Treffen findet am 18.11.2022 statt. Ideen oder Fragen werden gerne aufgenommen und im nächsten Treffen davon berichtet.

5|Fenster für das Rathaus

Als Erweiterung zum Bauzaun um das Rathaus könnte die Aktion einer temporären Ausstellung in leeren Schaufenstern, das Interesse der Bürger für Ihr Rathaus weiter wecken und vertiefen. Es sollten genügend Orte vorhanden sein. Für die nächste Sitzung werden Orte gesucht.> alle

Besichtigung des Leibniz-Zentrum für Archäologie

Eine Besichtigung kann von Marius Knapp organisiert werden. Wann, Wie und unter welchen Möglichkeiten wird noch bekannt gegeben

Eine Besichtigung wird im neuen **Jahr 2023** im Januar angestrebt.